

Gegen die Einsamkeit

Projekt „Mensch trifft Mensch“ bringt Generationen zusammen

Das kostenlose Angebot der Stiftung für Kinder-, Jugend- und Soziale Hilfen (KJHV/KJSV) richtet sich an Seniorinnen und Senioren, die unter Einsamkeit leiden oder wenig Kontakte zu anderen Menschen haben. In Kooperation mit dem Jobcenter bieten geschulte Teilnehmerinnen und Teilnehmer dieses Projektes älteren Menschen ein offenes Ohr und vor allem ihre Gesellschaft an. Sie besuchen sie in ihrer häuslichen Umgebung und machen gemeinsam kleine Unternehmungen, spielen Gesellschaftsspiele, lesen ihnen vor, basteln, handarbeiten oder halten einfach einen kleinen Klönschnack. Auf Wunsch können sie auch über andere Seniorenprojekte, Gesprächskreise oder Begegnungsmöglichkeiten informieren. Für beide Seiten ist es eine Win-Win-Situation.

Weitere Informationen und Kontakt über Karen Suhr und André Draack von „Mensch trifft Mensch“ unter Telefon 0431 53 03 66 21



Karen Suhr und André Draack sind die Ansprechpartner der Aktion „Mensch trifft Mensch“.